

Aujourd'hui, j'ai pris un sacré coup de vieux. Déjà deux ans de service et j'ai presque rien vu passer.

Ou bien ça a été que du gâteau, ou alors j'oublie facilement.



En tout cas voilà, maintenant je suis un homme.

J'ai déjà averti tout le monde : plus question qu'on m'appelle Bébé. D'ailleurs ca fait un moment que je traite ce genre d'invite par le mépris.

Oui mais alors et les jouets ? C'est fini ?

Pas de panique. De nos jours, les adultes ont des jouets toute leur vie. Y a quoi voir les parents.

Bon, ils ont pas de tracteur, mais ils pourraient. Et dans la rue, ca joue tout le temps, tout le monde avec les smartrucs, et quand ils rentrent à la maison, c'est télé, ordi, DVD et tout le bastringue.

Même les très vieux, ils s'amuseent. De ce côté-là je suis tranquille. P

ar contre, j'avoue que j'ai un peu peur qu'on me lance rapido-presto dans la vie active. J'ai vaguement entendu parler d'école dans un futur pas trop lointain. Je sais pas trop ce que c'est mais j'aime pas ces cachotteries derrière mon dos. On m'aura pas par surprise, je suis aux aguets.

Motus et bouche cousue, je parle pas mais j'écoute et j'enregistre. Avec le sourire, toujours...

A un de ces jours.

Arthur always ready